

Marathon international de Tana

La 15ème édition synonyme de nouvelle formule

Les 10 et 11 octobre prochains se déroulera le Marathon international de Tana, version 2015. Cette édition, la quinzième du genre et dont l'organisation sera prise en main en grande partie par le groupe Vision Madagascar (VIMA), promet de nouvelles touches sans doute plus attractives par rapport aux précédents numéros de l'évènement. Figurent ainsi parmi ces formules nouvellement introduites sous l'impulsion dudit groupe via notamment sa filiale World Trade Center Tana, la portée humanitaire que devrait revêtir l'évènement mais aussi la protection environnementale qu'il doit mettre en avant en même temps. Il convient de signaler, pour le premier cas, que les 20% des recettes d'inscription au Marathon seront alloués à l'association Akamasoa d'Andralanitra ; tandis que le 11 octobre sera classé « journée verte » aux fins d'une meilleure sensibilisation des Tananariviens sur les actuels enjeux environnementaux à travers le territoire national... Pour ce qui est de son déroulement, le Marathon comportera quatre épreuves toutes différentes à caractère ludique et convivial. Il s'agit de la course de fond proprement dite sur une distance de 42,195 km, des Foulees Ecolo sous forme d'une course longue de 10 km et spécialement dédiée à la dite journée verte c'est-à-dire un déplacement à pied au lieu de se mettre au volant de son véhicule. Il y a aussi le HandiRun qui est une course de 10 km également mais ouverte seulement aux compétiteurs à mobilité réduite, et enfin le Maratoons qui se veut être une épreuve familiale d'une distance de 1,5 km sur l'Avenue de l'Indépendance (Analakely). En tout cas, en prenant en main cette 15ème édition du Marathon international de Tana, le groupe VIMA entend poursuivre sinon renforcer ses engagements et investissements dans mise en œuvre des projets sociaux, culturels et sportifs qu'il a initiés jusqu'ici...

Pour information, un village marathon sera érigé sur le parvis de l'Hôtel de Ville d'Analakely durant les deux jours de cet évènement sportif d'envergure pour la capitale. Ce village, selon le staff organisationnel qui a donné une conférence de presse hier au siège de VIMA (Ankorondrano), fera office de vitrine d'exception destinée à ceux désireux de communiquer, d'atteindre ou de toucher le grand public malgache. Plus efficacement, en quelque sorte...